

leistet und an allen Abschnitten des sozialistischen Aufbaus die Begeisterung, den Tatendrang und Neuerergeist der Jugend — besonders der Arbeiterjugend — auf die Lösung der großen Aufgaben des Fünfjahresplanes lenkt.

Der Parteitag unterstreicht die große Bedeutung der Tätigkeit von Presse, Rundfunk und Fernsehen. Die Massenmedien haben einen verdienstvollen Beitrag zur Erfüllung der Beschlüsse des VII. Parteitages geleistet. Um ihre Wirksamkeit zu erhöhen, ist es notwendig, die journalistische Arbeit weiter zu verbessern und durch lebensnahe, überzeugende und packende Darstellung mitzuhelfen, die Probleme der entwickelten sozialistischen Gesellschaft zu lösen.

Im Sinne des Programms unserer Partei konzentrieren wir uns in der ideologischen Arbeit darauf, den sozialistischen Patriotismus und proletarischen Internationalismus, die sozialistische Einstellung zur Arbeit und zum gesellschaftlichen Eigentum, die marxistisch-leninistische Weltanschauung weiter herauszubilden und noch entschiedener den Kampf gegen die reaktionäre bürgerliche Ideologie zu führen. In der ganzen Arbeit unserer Partei folgen wir der großen Lehre von Marx, Engels und Lenin.

Der VIII. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wendet sich an alle Mitglieder und Kandidaten der Partei, an die Arbeiterklasse, die Genossenschaftsbauern, die Intelligenz und alle anderen Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik mit dem Appell, in gemeinsamer schöpferischer Arbeit die großen und schönen Aufgaben der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft zu lösen.

*Vorwärts zur weiteren allseitigen Stärkung unseres sozialistischen Vaterlandes, der Deutschen Demokratischen Republik!*

Dokumente des VIII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Berlin 1971, S. 11—41.